

ALALEH - Biografie

Es steckt viel Energie und Zuversicht in Alalehs klarer, heller Stimme. Alalehs Musik ist vielschichtig, wie auch ihr Leben. Sie hat sehr früh, aus nächster Nähe die Unfreiheit im Bezug auf Meinungsfreiheit und Kultur in ihrer Heimat Teheran erleben müssen. Als sie 7 Jahre alt war, wurden die Musikschulen geschlossen, unter dem neuen Regime wurde Musik verboten und Musikinstrumente konfisziert. Zum Zeitpunkt der Flucht nach Deutschland war sie 13 Jahre alt und wurde deutsche Staatsbürgerin. Sie setzte das Klavierspielen fort. Nach dem Abitur begann sie ihr Studium der Humanmedizin in Hamburg.

Nach Abschluss der Facharztausbildung zur Neurologin begann Alaleh ihre Gesangsausbildung. Im Mai 2011 produzierte sie unter ihrem eigenen Musik-Label, Alaleh-Music, ihr Debüt Album „Memories“, selbst gesungen in persischer Sprache. Parallel arbeitet Alaleh selbständig als Neurologin, Wissenschaftlerin und Dozentin.

Trotz der Flucht und der beruflichen Entfaltung in der Medizin ist Alalehs Freiheitsdrang unvermindert. Mit ihrer künstlerischen Ästhetik wendet sie sich gegen die Unästhetik der Unfreiheit. „Wenn ich singe, fühle ich grenzenlose Freiheit“, sagt sie. Juni 2012 ist ihre aktuelle EP „We Are Alive“ erschienen.

Kontakt für weitere Informationen und Interviewanfragen:

Dr. Alaleh Raji

Neurozentrum Hamburg Bergedorf

Glindersweg 80

21059 Hamburg

Tel. 040-725542055

Fax 040-725542057

alaleh@alaleh.com

Mai 2012